



Acta N° 007-2018

Reunidos en Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Jacaleapa, Departamento de El Paraíso, a los 7 días del mes de mayo del año dos mil dieciocho, En el lugar que ocupa la Casa de la Cultura a las 09:30 a.m. 1) Presidió la Sesión el Sr. Alcalde Municipal, Sr. Jorge Alberto Jiménez, con la asistencia de los demás miembros de la Corporación Municipal, en su orden correspondiente: Vice Alcalde Municipal Nelida Suyapa María; Regidor Primero: José Luis Espinoza, Regidor Segundo: Sr. Jiffri Astubal Valbuena; Regidor Tercero: Sr. Franklin Gilberto Valladares, Regidor Cuarto: Sr. Asmar Ylombi Hostan y la presencia de la Secretaria Municipal, que autoriza y da fe. Agenda a Desarrollar.

1. Anunciaci3n a Dios.
2. Verificaci3n y comprobaci3n del Qu3rum.
3. Apertura de la Sesi3n.
4. Lectura, discusi3n y aprobaci3n de la propuesta de la agenda.
5. Lectura, discusi3n y aprobaci3n del Acta de la Sesi3n anterior.
6. Presentaci3n de informes.
- 7.untos Varios.
8. acuerdos.
9. Cierre de la sesi3n.

Se inicio la sesi3n con la comprobaci3n del Qu3rum y apertura de la misma por el Sr. Alcalde Municipal, Jorge Alberto Jim3nez, inicio a las 09:30 a.m.

4. Seguidamente se di3 lectura y aprobaci3n de la agenda a desarrollar.



5. Lectura, discusión y aprobación del Acta de la Sesión anterior.

a) El Regidor Tercero Franklin Valladares, comenta que espera que si se le va autorizar sea a la bondad del Sr. Se. He estado indagando y hay personas que me comentan que han metido solicitud de este mismo tipo y que no se les ha resuelto, como es el caso de Obedulio Ayestas. Al le responde que nunca se ha recibido alguna solicitud de la persona que menciona. El Sr. Regidor también pregunta: Si hay personas que reclaman, lo cual tienen derecho, se obligaría a la persona a que se quite el cerco, el Sr. Alcalde le responde que si alguien se siente agraviado que venga y proteste.

b) El Primer Regidor José Luis Espinoza, dice que ya van varias actas en las que el hace comentarios y no aparecen escritos, esa es una falta de respeto y un atropello a mi persona, es último reclamo que hago, si no me vere obligado a tomar otras instancias.

No aparecen los comentarios, que yo hice concerniente a la solicitud de autorización de cercar el terreno de área verde en la Colonia Jorge Jiménez. Yo dije que habría que tomar medidas, y que se hicieran las investigaciones, porque el área verde podría ser para jugar con los niños. El artículo 72 de la Ley de Municipalidades dice que no podemos vender ni nada. Creo que es un atropello que no digo que yo estoy



en contra.

c.) La Vice Alcalde Suyapa Marcia, recuerda que la reunión pasada se explicó que a la cooperativa se le había cedido los lotes y que las áreas verdes corresponden a la municipalidad. Si podemos ayudar porque no hacerlo y mejorar el ornato del municipio, hagámoslo.

d.) La Regidora Cuarta Esmary Rostrán: Mi participación fue, si las áreas verdes son pequeños lotes, dije que se enviara alguien y se evitara esto que le fueron a decir a don Franklin y así responsabilizar a los vecinos. Estaríamos contribuyendo que ella tenga una fuente de empleo. Eso no sirve de mucho. Me gustaría solicitar se haga un censo y se les adjudique a las personas. Si a ella le sirve no le neguemos el derecho.

e.) El Segundo Regidor Jiffi Vallecillo: creo que eso nosotros lo estamos dando ya como dominio pleno. Ella es clara y dice cercar, si la coporación toma a bien decirlo demuelva esto lo tiene que hacer. No estune a favor de ir hacer un inventario, el que le interese que venga y lo solicite. Creo que todos tenemos derecho a opinar.

f.) El Primer Regidor José Luis Espinoza, yo lo he manifestado en Facebook, es lo de las transferencias, lo del cobro del agua. No voy a estar en contra de Jacalapa,



quiero que seamos respetuosos en eso y que aparezca plasmado en el acta lo que yo digo. Traten de ser más serios. Que se incluyan mis comentarios si no estariamos tomando otras instancias. Ya va el tercer reclamo de que no me agreguen los comentarios.

g.) Asmarly Rostrán: cuando un ciudadano solicita un punto de acta se le da el fragmento de lo que quiere porque si la persona se da cuenta de algo más, tomara acciones. Te pregunto José Luis, ya te tomaste el tiempo para aclarar a los que mal interpretaron los comentarios en las redes sociales. Se toman medidas si sale algún comentario en las redes.

h.) Jorge Jiménez dice: el debate es importante, pero subir a las redes sociales no es correcto.

Ahora si el ciudadano se aboca a usted como primer regidor es porque usted es nuevo y lo pueden engañar. El tema de la información Municipal no se le niega siempre y cuando haga el proceso que corresponde. Tenemos que ir haciendo las consultas entre las personas mayores para enmendar, si queremos.

i.) Suyapa García dice: somos Jacalepeños debemos buscar líderes por otras formas, las redes sociales están para dañar, mejor deberiamos comentar las cosas acá, no podemos estar estresados un día antes de la reunión, pensando que va a pasar, debemos ser ciudadanos y

trabajar profesionalmente, tenemos que aprender a llevarnos bien, mejor cada día, pero la mejor satisfacción que uno puede tener es como le ayudado a nuestro municipio, la salud mental es necesaria, aprender a llevarnos bien.

j) José Luis Espinoza: No mal interpreten la política no es mi prioridad, la vez pasada lo manifiesto, la fama que han tenido muchos regidos de los distintos partidos es acomodarse, acomodarse a lo que el alcalde dice, nosotros estamos dejando lo que tiene que ser prioridad, lo principal punto de problema es la falta de información. No me opongo a proyectos de desarrollo, hacemos observaciones.

k) Jorge Jiménez: da lectura completamente al art. 73 de la Ley de municipalidades en el cual se pide observar que no solo tiene la parte negativa.

En su último párrafo resulta a la cooperación para poder tomar decisiones que crea convenientemente, consentimiento a las áreas verdes y áreas.

l) José Luis Díaz: Comparto lo de demanda que hay que hacer la inspección de las áreas verdes en la colonia COVISA CAL. Nosotros lo que queremos es encajar responsabilidades.

6. Presentación de informes.

a) El Segundo Regidor Gibbi Velázquez informa que hubo poca asistencia en la reunión con los propietarios de las mototaxis, ya que ellos relacionaban la inspección, con el cobro de permiso de operación y pago de mensualidades. Se les



Comentó el tema de seguridad en el cual necesitamos el apoyo de cada uno de ellos y los presentes estuvieron de acuerdo, pedimos que llevaran el mensaje a los demás, que necesitamos el apoyo en seguridad. Con los alquileres de viviendas pedimos decir que un 90% de los que alquilan ya dieron la información de las personas que tienen vivienda en sus casas. Vamos a considerar lo de las cámaras e ir instalando en los lugares estratégicos, yo estaba interesado en gestionar un don. Para poder hacer una panorámica del pueblo, poder gestionar varios. Siento que debemos reunimos con el Comisionado de la Policía, porque los ciudadanos solo nos van a servir de informantes y necesitamos la presencia permanente de la policía y de la patrulla en el municipio. Creo que esta semana posiblemente vamos a reunimos el sector de los que alquilan. También me han solicitado lo del internet del pueblo que se programe en horario prudente.

Jorge Gómelez comenta que para iniciar se puede hablar con el Sr. Coronado Alvarado que el tiene dinero si es para ser utilizado en la seguridad del pueblo él lo podría prestar. Me parece bien que hablen con el Comisionado pero no solo eso, firmen un acta de compromiso con él, que nos tengan los policías y las patrullas. Es bueno reunirse con los de los negocios también.

Suzapa Gaiás comenta que los banos

seguras las han hecho con portones
Jiffi Valluello dice: nos mencionaban
que en las noches se dejaran solo
dos accesos y las demás entradas
cerradas.

b) El Sr. Alcalde informa que se acerca
el día de las madres, esta actividad
se hace a través de la Oficina Mpal
de la Mujer, se empezara a celebrar
el día jueves 10 de mayo y se
finaliza el sábado en el Casco Urba-
no, en la tarde noche.

c) El Sr. Alcalde informa que se
danió una bomba en el pozo #1
del sector de Los Guacimos, se dañó
el sistema eléctrico, todo el trabajo
costará aproximadamente L. 70,000.00
si dejamos de operar una semana
habría escapes de agua en el muni-
cipio. Se está en su proceso de repara-
ción, aproximadamente se recauda
Lps. 25,000.00 mensuales, por lo tanto
con el cobro de este servicio, no se
pueden cubrir los gastos de manteni-
miento; se van a permitir hasta 60
días de mora.

7. Asuntos Varios

El Regidor Primero José Luis Espinoza
pregunta ¿cómo se le va a dar manteni-
miento a los proyectos, que medidas
se tomaran con las personas que no
vienen a pagar?

Se le responde que se lo continúa el ser-
vicio.

La Vice Alcaldesa Suyapa García regis-
tro hacer una tabla de acuerdo al
sector, que se les ponga una tasa
fija, se gaste los dólares que se gaste.
Cómo hacer para que dunderamos *



los banos por sectores y hacer una tabla de cobros.

El Alcalde Municipal Jorge Alberto Jimenez explica que distubumos 200,000 litros de agua y segun la ciudadanía 50,000 litros, sea lo básico para el consumo. No es justo que se desperdicie 150,000 litros. El Regidor Comero Jose Luis Espinoza, cree que se debe considerar realizar otros cobros abiertos.

El Regidor Comero Franklin Valladares dice que cuando se habla de tarifas mas bien como que hablamos de estratos sociales.

La Regidora Cuarta Amay Restian comenta que va llegar el momento en que vamos a poder pagar pero no vamos a tener el agua, cuanto se pagaba antes, cuanto se paga ahora.

Denos gracias a Dios que aun tenemos alcaldías que subsidian el agua.

El Alcalde Municipal Jorge Jimenez explica que la Municipalidad esta subsidiando L.60.00 al mes por beneficiario, los costos de operación no solo es energia, lo que se busca que las personas solo consuman 8 m³ al mes, esto disminuiria los costos en energia electrica, esta bajaria a un porcentaje considerable.

De ser así, la tarifa estaria bajando.

Pero por los momentos los cobros tendrian que ser así, como estan.

El Regidor Comero Jose Luis Rodriguez sugiere que para negocios se tengan otros rangos, como los hoteles, pelleras, restaurantes, se debe apoyar los mas empesados.



8. Acuerdos.

- La Corporación en Pleno acuerda:
- a) Realizar la Celebración del día de la madre en las comunidades y casco urbano del municipio.
 - b) La Reparación de la Bomba del pozo #1 de Los Guácamos, el cual se estima que tendrá un costo aproximado de L. 70,000.00.
 - c) Realizar una supervisión de parte de Catastro y la UMA, de las áreas verdes, en la colonia Jorge Jimenez, para así saber con cuantas se cuenta.

9. Censo de la sesión.

Al no habiendo más que tratar, se censó la sesión a las 12:20 m.



[Signature]
Jorge A. Jimenez
Alcalde Municipal



[Signature]
Néida L. Garcia
Vice Alcalde.

[Signature]
Jorge Luis Espinoza
Regidor Primero



[Signature]
Jorge A. Vallejos
Regidor Segundo



[Signature]
Francisco M. Torres
Regidor Tercero



[Signature]
Alfonso S. Torres
Regidor Cuarto



[Signature]
Emey Sulay
Secretaria Municipal.





Acta N° 008-2018

Reunidos en Sesión Ordinaria
Celebrada por la Honorable
Corporación Municipal de Jacaleapa,
Departamento de El Paraíso, a los
18 días del mes de mayo del año
dos mil dieciocho. En el lugar que
ocupa la Casa de la Cultura a las
09:30 am. 1) Presidió la sesión el
Sr. Alcalde Municipal, Sr. Jorge Alberto
Jiménez, con la asistencia de los demás
miembros de la Corporación Municipal,
en su orden correspondiente: Vice
Alcalde Municipal: Nélida Suyapa
García; Regidor Primero: José Luis
Espinoza; Regidor Segundo: Sr. Jiffri
Asdrubal Vallecillo; Regidor Tercero:
Sr. Franklin Gilberto Valladares, Regidor
Cuarto: Sra. Ismary Gloribel Restrepo
y la presencia de la Secretaria
Municipal, que autoriza y da fe.
Agenda a desarrollar.

- 1.- Invocación a Dios
- 2.- Verificación y comprobación de
quórum.
- 3.- Apertura de la sesión.
- 4.- Lectura, discusión y aprobación
de la propuesta de la agenda.
- 5.- Lectura, discusión y aprobación del
Acta de la sesión anterior.
- 6.- Presentación de informes.
- 7.- Atención a visita
- 8.- Puntos varios
- 9.- Acuerdos.
- 10.- Cierre de la sesión.

Se inicio la sesión con la compro-
bación del Quórum y apertura de
la misma por el Sr. Alcalde Municipal,
Jorge Alberto Jiménez, inicio a las
09:30 am.



4.- Seguidamente se dio lectura y aprobación de la agenda a desarrollar

5.- Lectura, discusión y aprobación del Acta de la sesión anterior.

a) El regidor primero, solicitó el informe de puestos y salarios, con esto estamos pendientes, esto le sirve para hablar con las personas de manera amplia. Es un tema de carácter personal pero de beneficio colectivo. Mencionó de manera breve conocier todos los jornales. Alcalde Municipal Jorge Jiménez responde que el proceso de corporación es para la toma de decisiones, la información se brinda para información de ustedes, no para las redes sociales, si los compañeros están de acuerdo que se maneje así la alcaldía, quiero escucharlos, como corporación voy hablar con el ciudadano los pros y contras. El tema de puestos y salarios hay que respetar al empleado. José Luis Espinoza dice, que en presentaciones, eso es público, me interesa conocer el organigrama de la municipalidad.

Jorge Jiménez le responde, que se les va a presentar, incluyendo el personal de campo.

b.- Presentación de informes.

a) El regidor segundo Jiffri Vallecillo informa que lastimosamente el punto de seguridad es sensible y delicado, en mi condición de ciudadano de Jacaleapa y coordinador de seguridad, quiero deponer mi cargo por seguridad de mi familia, ya anda la fuente a las personas que estamos tratando



de corregir, pueden estar vinculados a redes muy fuertes, no agradecen el esfuerzo que se busca. Digo que nombren a otra persona, no estoy en condiciones de exponerme yo y a mi familia, no fuimos lo suficiente prudentes y profesionales al mostrar esa información, me da lástima y pesar que entre 7 personas no pudimos mantener algo tan sensible para el pueblo, me molestó desde el momento que empezó a surgir la información, por proteger una sociedad que no le interesa, con todo respecto concideren mi posición para otras acciones.

b) El Alcalde Jorge Jimenez lamenta que esto es difícil con el pueblo buscar la seguridad de los mismos, la autoridad quiero hacer las cosas como son, vamos a comunicar al comisionado porque esa información es peligrosa. Acá me es de ir a echarle leña al fuego ante la sociedad, o creer que el Alcalde va a solucionar todos los problemas, eso no es la función del alcalde, si no gestar proyectos de desarrollo.

c) El Primer Regidor José Luis Espinoza, que bueno que tocó ese tema, yo mencioné que había una mototaxi que solo se dedicaba a distribuir droga, a los tres días esa persona me insultó y yo iba con mi mamá y me sugirió no hacer comentarios de esa índole, se me cruzan muchas cosas por mi mente me siento muy bien que jifí tome a bien informar y reunirse con esa gente, de igual manera yo he hecho mi trabajo, con el comisionado he estado en contacto.

Encontré un muchacho vendiendo droga y
lamé y no venían, para ese tipo de
situaciones he pasado información
directamente, sin éxito se puede decir porque
no se ha capturado a nadie. Hay que
decirle a Orlando Bonjas que gente peli-
grosa quiere atacar contra él, creen que
él pasa información, es importante infor-
mar a la seguridad de esas cosas.

d) El Señor Alcalde dice: no me acostum-
bro a esas cosas, de sacar información,
es mejor que la Corporación delegue a
quien completamente la información a quien
le corresponde.

e) La Regidora Cuarta, Amary Astrian dice:
votaremos a favor en la misma, lo impor-
tante que es cuidar estas actas, dar a
la persona el fragmento que necesita,
con eso de seguridad, lamentándolo mu-
cho, la Corporación pasada Marcial Mara-
diaga renunció, de pronto no es que se
diga algo, sino que asocian por las
reuniones, esta semana ha ocurrido varios
hechos, pero como decía Jorge, que podemos
hacer, si el ciudadano no colabora, lo
más conveniente es tener una reunión con
seguridad y decirles que la responsabilidad
recae en ellos.

f) El Tercer Regidor Franklin Vellaclares
la verdad que es algo delicado, uno
siempre llamamos a los niños que no se
digan, lo mejor es dejar, que no nos
involucremos dejemos a seguridad.

g) La Vice Alcalde Suyapa García: es
lamentable que suceda esto pero la
seguridad de la familia vale mucho,
por unos cuantos centavos se venden
como judas, pero si es necesario que
reclamos por la seguridad, dejemos



solo dos entradas en las noches, darle más responsabilidad a la policia porque el gobierno está inmutiendo mucho.

h) El Sr. Alcalde dice que estamos en un mundo de egoismo, donde la sinceridad casi no existe, uno procura hacer las cosas bien y después salimos afectados. Notifí que le pedimos colaboración y apoyo, ya que se han sentido vulnerables ante la inseguridad.

i) El Primer Regidor José Luis informa: he participado en dos reuniones, he sido conucado por la Asociación de Consumidores, me envían la invitación y yo la comparto. La primera reunión fue ^{una} convocatoria para escuchar los reclamos de la gente por los reclamos de recibos, allí hubo empleados de la municipalidad, fui conucado, llegaron varios ciudadanos, reclamaron por el cobro, se acordó, se eligió una directiva interna, para convocar a la reunión de ayer, asistí a la reunión de ayer no quise aceptar cargos porque no podemos ser juez y parte, voy a estar siempre del lado del pueblo, mi compromiso es con el pueblo. Ellos propusieron venir aquí, les explique que todo tema debe venir dirigido a la Corporación, les explique que trajeran la nota y ellos optaren por venir, ellos vienen a exponer. En la segunda reunión llegaron 140 personas

j) Almay Restan es bueno escucharlos pero se les va a dar una respuesta después.

7- Atención a Visita

1. Reynaldo Aguinal vocero de la Asociación que se organizó ayer en una asamblea de más de 150 personas, cualquiera lo sube



a los servicios y solo agachamos la cabeza de manera permanente. Allí hay una solicitud que se les hace a los miembros de la Cooperación Municipal. Joel Argüenel Coordina la Sociedad, José Bastian es Vocal, Wilberto Lopez es vocal, Ruth E. Romero es ~~no~~ la Secretaria de la Sociedad, no nos mueve ningún objetivo, hemos visto que hay un reclamo general.

- Ismael dice: sería bueno que el dir. encargado esté acá, para que escuche todas sus quejas.

- Jorge dice: los están utilizando en gran manera algunas personas. Los felicita y les pregunta cual es la propuesta.

- Joel Argüenel dice que las personas molestas exponían sus protestas, es una propuesta sugerida por la asamblea, un análisis de la situación no se hizo.

- Carlos Rubio, el tema de la USERMASJA, la propuesta es el cobro a lo que es agua y saneamiento, estamos en el seno para acordar, nosotros planteamos el sentir y el pensar, el tema del agua en sí.

- Jiffy Vallado, bienvenidos, constitucionalmente el derecho a esta acción está establecido, podemos hacer un dialogo, se les pregunto la propuesta y aún no la han dado, hagan la buena propuesta y la analizamos acá entre todos, reinanense. Yo soy de los que me gusta que lleguen a un punto de equilibrio. Vamos los análisis de la Sociedad y los que tiene la municipalidad.

- Reynaldo Argüenel, se llegó a la siguiente determinación, las personas no van a pagar los L. 105.00, van a pagar L. 85.00 20 de tien de asos, 50 de agua y L. 15.00 de alcantarillado.

- Carlos Rubio, estamos viendo que significa



USERMASJA, parece que no se socializo, el pueblo piensa que debe estar municipalizada y no descentralizada. Que la maneje una empresa municipalidad, es un derecho humano, responsabilidad completa del estado. Eso se puede llegar a un acuerdo Cooperación - Sociedad.

- Jorge Jimenez dice: Todos estaban de acuerdo, se trajo un proyecto de desarrollo, Na die puede decir que no sabia, se puso un porcentaje la alcaldia lo sigue subsidiando.

- Carlos Rubio: son juegos administrativos.
- Jose Hostian: quisiera que guardemos la cordura ambas partes merecemos respeto.

Cuantas cosas somos en Jacaleapa, si son L. 20,000. por persona, son 17 millones que nos correspondia, lo que queremos nosotros es: quiero pedirme en suas del beneficio colectivo, considero que se esta resolviendo un poco distinto, no me doy cuenta si llego o no, el recibo a mi casa, estaba viendo recibos que mostraron, esos recibos y si estan altos y si la Cooperación puede apoyar a ese pueblo, en los recibos no aparecen sellos de la USERMASJA, pero receptiona la alcaldia. Venimos que se nos dé un detalle más, ayer fuimos electos en eso y estamos por eso acá, yo como hijo de Jacaleapa considero que hay mucha gente que no tiene ingresos.

- Jorge, el proyecto lo dono la Cooperación Suiza, pero el mantenimiento es nuestro deber un 70 por ciento lo paga el beneficiario y un 30 la alcaldia. El problema que tenemos es que pagamos 180,000 Lempiras de energia, y recaudamos 20,000.00. La otra cosa es que



según las viviendas necesitamos pequeño porcentaje. No es justo que los demás paguen las cantidades de agua que consumen. Hay muchos casos que exageran con el consumo de agua que consumen, les podemos dar información de 100 y de 200 que no tienen problemas. Cuando no se dice la verdad, quieren agua y no la quieren cortar, si hay una factura de 185,000 lempiras entre 187 abonados, hablemos cuanto va a poner la alcaldía y cuanto va a poner la ciudadanía. Si la decisión de la corporación municipal en cabildo abierto, allí se decidió para pagar el costo y la energía, el alcantarillado sanitario la planta de tratamiento consume 70 mil y tiene la capacidad para más de 1000 viviendas. El 65% lo está cubriendo la alcaldía, ya lo estamos asumiendo, seguimos así o seguimos engañando al pueblo, dijimos que para bajar el costo de energía, sería de 30 barriles mensuales, con un costo de 50 lempiras, si usamos 50 barriles gastamos 8000 que es lo que necesitamos como pueblo. Aquí no hay exceso de cobro sino de consumo de agua, 40 barriles es justo por casa, el micro medidor no engaña. No ajusta para pagar así doblamos el la factura. A la propuesta del agua se invitaron 68 personas líderes de manzana, en una asamblea hay que llevar información, no confrontación. Ustedes van a premiar a



a esas personas que están derrochando las grandes cantidades de agua. Con la garantía que es agua de pozo no de río, porque la del río no sirve. Se les puede facilitar el listado de las personas que más consumen, pero hay que tener ética.

Hacer una comisión de verificación. Exceso de consumo es diferente a exceso de cobro, eso no es ser responsable.

- José Rostrán, nos integramos hoy, no con el ánimo de polemizar contra nos, lo hicimos desde un inicio no venimos por cuestiones políticas, lo que buscamos son soluciones. Estoy aquí me gusta ser transparente.

- Wil López, yo estoy aquí con el propósito que quiero al pueblo, reconozco la crisis, no para fines políticos. Me llama la atención el excesivo gasto que hacen las personas, que se ha hecho para reducir el alto consumo. Es una gran cantidad de agua la que se está botando. Conseguir bajar el costo de energía, se le responde que ya se logró. Yo jamás he pensado hacer algo en tu contra.

El ing. responde la pregunta del Sr. Wil.

- Carlos, el tema es complejo, maxime cuando el servicio es un derecho, en el tema del agua quien tiene la salida es USERMASA. El problema es que no están conectadas



todas las casas, en aras de mejorar una situación es de minimizar el cobro. Sería irresponsable proponer algo sin conocer, nosotros ya hablamos abordado eso, una comisión de nuestra parte y una por parte de ustedes, para verificar y visitar las personas que están consumiendo mucho.

- José Rostrón, que pasaría si como junta directiva tenemos acceso a esos grupos familiares y nos reunimos con ellos, hasta donde podrían hacer su esfuerzo y de pronto convocar una reunión.

- Jorge, es una conexión una vez en la vida. Las comisiones está de acuerdo, pero igual necesita un técnico y para eso está el ingeniero.

- Jiffri, ya se dieron cuenta que al enviar los recibos, esta reunión es sustanciosa, él cuenta su historia. Que se armara una comisión, escoger una casa de la que tiene alto consumo y revisar el sistema y hacen un monitoreo, ponerles el equipo municipal y hagan la revisión y vemos el resultado que obtiene al final del mes, lo importante es llegar a una solución.

- Jorge ya se ha hecho correcciones a muchas personas.

- José Luis, ya escuchamos el planteamiento, ellos exigen una tarifa por los tres servicios, desde cuando se está subsidiando el costo.

Cuantos pozos funcionan, son tres.



20
hacá las facturas, se debe hacer
8 meses. El pozo salida a la Zoble.
Con lo que se debe prácticamente,
estaríamos dejando de sacarle
al pueblo un pago por lo menos
tres años. Estamos con la planta
de tratamiento se deben ocho meses,
el pozo de salida a la Zoble 2017
no se usó noviembre y Diciembre.
El pozo de donde don Oscar a favor
más de 370 mil lempiras. Existe una
línea, que dejemos todo a la
alcaldía y carguemos todo al
pueblo, el otro pozo Guácimos,
si vemos ese sobrante se puede
usar para que la factura al
ciudadano sea menos.

- Jorge, logramos bajar la tarifa
a la mitad.

Presentación Ing. Mauriel:

- José Luis, una persona que
consume 250 lempiras es coherente?
se le dice que no. lo lógico
sería 175.

Siempre hemos planteado alternativas,
busquemos otro método. Platicaba
con varios ciudadanos, porque a
mi no me afecta, la colonia
tiene su propia planta.

- Jorge, tu afán es resolver al
pueblo, cambia tu actitud, es un
consejo. No mal informen al
pueblo, yo propuse una comisión.

- Rey, ya estamos en el punto,
sugiero que vayamos a la
comisión de inmediato, hay
bastante desinformación en todo
el pueblo de Jacaleapa, porque
no conocemos toda esa información.



el objetivo no es molestar a nadie es hacer algo. Queremos contribuir para que se resuelva el problema, quiero recordar el planteamiento de la sugerencia, pongamos la fecha para hacer esa reunión de verificación del suministro de agua.

El ing. está autorizado para que trabaje con ustedes.

- Wil López, nosotros no empezamos por donde era, que era esta comisión.

- Jorge, la comisión no es solo venir a reunirse, es de trabajar, de verificar. Piensen cual va ser la solución, porque no a ver que tomar decisiones. Si son 40 o 45 barriles y que decisiones se van a tomar, ustedes decidan cuantas personas van a trabajar.

- Carlos, plantear y llegar a un acuerdo antes de irnos a cabildo abierto, te quiero felicitar, y abrir las puertas a una auditoria no es fácil.

- Jorge, ustedes definen el plan de trabajo a utilizar, asesor a Miguel Gutierrez y enlace de la corporación el ing. Mauriel.

Comisión sistema de monitoreo agua y alcantillado.

hey, el día lunes. me parece oportuno, hacerlo lo mas pronto posible. porque la asamblea acordó no pagar ningunas facturas.

Jose Restan, hay que ponerse de acuerdo con las personas que tienen mora. ismay ustedes van a decidir quienes van hacer los miembros el no conoce las personas, pidanle el telefono para



que el sepa quienes lo van a venir a buscar por la informacion.

Carlos Rubio se que hay verbos emitidos eso tiene en costo que no se asema la politica de hacer corte esta semana del 21 al 25 de mayo la corporacion va a llegar a cerrar las balbulas

con ustedes se va a presentar informacion confidencial, quiero pedirles que no se haga evidente en las redes sociales esa informacion es clasificada, consolidada y con datos

El lente regulador de agua y saneamiento tiene que estar en la comision. Esa gente tiene que estar invitada a la reunion.

Estas personas son tecnicos y manejan la ley. Fogemos avanzar en estas dos semanas

Jose nostrin: gracias por habernos atendido punto que hubo ausencia, no es necesario la presencia de la policia, investigen todos aquellos que bienen llegando a Jacalapa.

Jorge la policia estaba coordinando con Luis Morazan y Jifrin Vallejo hey Argenal Quira-manifestar que la seccion ha sido fructifera creo que hemos venido no solo con la propuesta tambien vamos a buscar soluciones no andes suponiendo porque asi las reuniones van a ser mas fructifera. Tengamonos en situaciones mas positivas.

Pipe agradezco su interes y solo espero que se mantenga. Yo no he hecho mucho caso al dime que te dire no se dejen afectar en el sentido negativo, traten



de mantenerse en el punto positivo
encontraran en nosotros apertura, yo
soy muy directo. Es mi problema o
mi fortaleza.

Asuntos Varios

menciona el caso del rastro y de Gloria
Barcia. Ahora no se les permite desta-
zar, dígame al alcalde y a los compa-
ñeros regidores que no hagan esa
prohibición.

Jorge no eliminamos las medidas de
salubridad. Por obra del espíritu santo
no demos sido sancionados.

Franklin se le cedió a don Ratocho que
viviera allá y de pronto no supimos que
le iba a afectar. No tenemos ni siquiera
en lugar, todo ~~de~~ no hay ni un
lugar propio.

Habría que ver que medidas de control
no pueden autorizar. pag 8, inc 6.
entendemos a o a ellas para que tratemos
esto.

Jorge cual sería la posible solución, la
comisión nos va dar la respuesta ido-
nea para después socializar.

Discusión de Cabildo Abierto Educativo.
Acuerdo hecho el primero de junio.
Acuerdos.

- 1- Recibir a partir del día lunes comisión
por parte de la asociación de consumi-
dores de Jacaleapa para verificar los
costos de operación y funcionamiento
del sistema de agua potable y abran-
tillado junto a la comisión muni-
cipal entregado por: parte de la muni-
cipalidad como asesor técnico el Ing.
Miguel Gutiérrez, Ing. mauri Stenden
tesorera municipal Denia Miquadiza
y secretaria municipal Emy Pivas.



realización de cabildo abierto educativo
el día viernes 01 de junio de 2018.
Se cierra la sesión a las 01:28 pm.
10. Cierre de la Sesión.



Jorge Alberto Jimenez
Alcalde Municipal.



Nelson A. Garcia
Vice Alcalde.



Alberto Jimenez
Regidor Segundo



Jose L. Rodriguez
Regidor Suplente



Efraim Valdez
Regidor Tercero



Jimmy Jimenez
Regidor Cuarto.



Emy Sulay Ruas
Secretaria Municipal.